

Ltd. KVD Hahlen zeigte sich erfreut, dass die sanierten Bürobereiche im 4. und 5. Obergeschoss des Kreishauses fertiggestellt seien. Ein Rückzug der Fachbereiche erfolge ab Januar 2022. Die Sanierung der Büroräume im Zusammenhang mit der Brandschutzsanierung sei somit abgeschlossen.

Bei der noch stattfindenden Sanierung des Treppenhauses B erfolge derzeit der Abbruch. Die Aufbringung des neuen Terrazzobelages sei für Januar – März 2022 avisiert.

Im Weiteren wies er die Ausschussmitglieder darauf hin, dass es im Zusammenhang mit den noch erforderlichen Sanierungsarbeiten im Untergeschoss im Jahre 2022 temporär zu Einschränkungen in der Wegeführung komme. Nach Abschluss dieser Arbeiten hoffe man Ende 2022 die Brandschutzsanierung des Kreishauses abgeschlossen zu haben.